

Messe de Schubert au temple Saint-Martin

**Le Chœur symphonique
de Vevey donne un concert
au programme séduisant
ce dimanche**

On la connaissait sous le nom d'Union chorale de Vevey. Forte d'une centaine de choristes, la formation, dirigée par Luc Baghdassarian, s'est rebaptisée Chœur symphonique de Vevey lors de sa 150e assemblée générale, en septembre 2010. Un nouveau nom plus adapté au répertoire choral d'envergure interprété ces dernières années: les *Requiem* de Verdi et de Mozart, l'*Oratorio de Noël* de Bach et, bien-tôt, la *9e symphonie* de Beethoven.

Ce dimanche, c'est à nouveau un programme copieux qui attend

les mélomanes à Vevey: la *Messe No 5 en la bémol majeur*, de Franz Schubert, pièce peu souvent jouée, et les *Psaumes 114 et 115*, de Felix Mendelssohn. Pour ce concert, le Chœur symphonique de Vevey sera épaulé par l'Ensemble Yaman Consort.

Ce même programme sera donné le 25 janvier 2012 à la cathédrale de Lausanne. Là, c'est l'Orchestre de chambre de Lausanne qui accompagnera les choristes veveysans, indique Burkhard Michaeli, responsable des relations publiques. **R.D.**

Concert demain 17 h au temple Saint-Martin, Vevey. Billets en vente l'entr e (20 45 francs).

<http://csvevey.ch>